



はるにれ

海老名市立有馬小学校 学校だより
令和2年9月30日号

校長 村松 かおり

学校教育目標 夢をもって未来を切り拓く 調和のとれた子どもを育てる

「〇〇の秋」到来！

「暑さ寒さも彼岸まで」ということわざの通り、秋分の日を含む4連休の後、一気に秋めいてきました。さわやかな青空の下、日差しがあっても汗だくなることは減り、少し前まで朝から暑さ指数を気にしていたのが嘘のようです。台風や秋雨前線の動きを気にしつつも、水はけの良い校庭のお蔭で、外で思い切り体を動かせる日が増えています。10/31ｽｰﾌﾟ-ﾝﾞ-の練習も始まりました。



3年生 表現運動 練習中！

1・2年生が世話している大根は、今年も水やりと太陽の恵みを受けて、着実に青々と葉を伸ばしています。5年生が育ててきたバケツ稲もどんどん頭を垂れて、収穫の時を待ち始めています。



また、冷暖房新設工事のために張られたネットの助けを借りて4年生のヘチマが今までにない大成長を遂げました。3階ベランダの柵を乗り越え、立派な実をつけている光景からも、実りの秋を実感します。

↓3階3-1前ベランダ



2学期も感染症対策に気を配りながら、現状に合わせた活動を手探りしつつ進める日々が続いています。それでも季節は巡り、自然はいつもと変わらぬ姿を見せてくれることに癒されます。1年で一番過ごしやすい季節の到来です。子どもたちそれぞれの「〇〇の秋」を支えていきたいと思っています。

【ちょっといい話】朝、浄水場前の横断歩道に立哨している時、少数ですが、停まってくださったドライバーにお辞儀して通り過ぎる児童を見かけます。少し足早になって渡る児童もいます。相手を意識し、小さなことにも感謝の気持ちを持って、それを表現できる。生きていく上で大切な力を自然に発揮している姿に、自分も襟を正されます。

10月の主な行事予定

- 1日(木) 4年ふくし教室(車椅子体験) 十五夜豆腐配付
- 6日(火) 1・4年眼科検診
- 7日(水) クラブ活動
- 8日(木) 6年 ARIMAｽｰﾌﾟ-ﾝﾞ- 2020 係打合せ
- 12日(月) 金曜日課(4~6年 6時間)
- 15日(木)~16日(金) 6年修学旅行(日光方面)
- 16日(金) 月曜日課(1~5年 5時間)
- 17日(土) 土曜授業 普通日課3時間 学年発表(2年2校時・4年3校時)
- 19日(月) 短縮日課4時間
- 20日(火)~21日(水) 5年野外教育活動(御殿場方面)
- 22日(木) 普通日課5時間
- 30日(金) ARIMAｽｰﾌﾟ-ﾝﾞ- 2020 前日準備(6年6校時) 普通日課5時間(1~5年)
- 31日(土) ARIMAｽｰﾌﾟ-ﾝﾞ- 2020 短縮日課4時間



★学校訪問相談(金曜日) 9日 23日 30日

あそびっ子再開！

あそびっ子クラブが9月から始まりました。休止期間中に、受付場所や参加者目印の見直し、共用物を減らした遊び方、終了後の消毒・清掃の仕方などの感染症対策について、パートナーの皆さんが慎重に協議してくださり、満を持しての再開です。今まで以上に工夫・配慮された環境で、子どもたちは放課後も元気に遊べるようになり、楽しそうです。「久しぶりに子どもたちに会えて嬉しいです。」「休校が長かったから、どうしているかと思っていました。」といったあそびっ子パートナーさんたちの温かい言葉に、子どもたちが地域の方々に見守られていることを改めて感じ、ありがたく思いました。



まずは宿題、がんばるぞ！→



←広い体育館で シュート！